



鈴鹿市立国府幼稚園 2021. 4.27

ドキドキワクワクの新年度が始まり、間もなく3週間。早いもので、4月も終わろうとしています。

初めころは、自分たちがうめ組になり、新しい保育室、新しい担任に少し緊張した様子も見られましたが、大好きな友だちと一緒に大きい組さんになった喜びと期待を十分に感じている様子がうかがえます。

今年度は、18名でのスタートとなりました。まだまだコロナ禍が続く不安もありますが、子どもたちにとって幼稚園生活最後の一年になります。みんなでたくさん遊び、いろんなことを経験し、その中で様々なことを感じ学びながら、素敵な思い出をたくさん作っていききたいと思います。

至らない点もたくさんあるかと思いますが、気づいたことや気になったことなどありましたら、いつでもお声かけください！

一年間、よろしくお願い致します！



うめ組の一日♪



うめ組になってから、毎日たくさん友だちと遊んだり、いろんな活動をしたりしている子どもたち。そんな子どもたちの、入園・進級してからの様子です。



国府小校区の子は、通学団で毎朝歩いて登園するようになりました。小学校に到着するころには、少しお疲れモード。その後、幼稚園まで、頑張っ

朝の用意が終わると、早速遊び始めます。「今日は何をしようかな?」「一緒に遊ぼう!」と、友だちを誘ったり、面白そうな遊びに入ったりし、いろんな遊びを楽しんでいます。



制作をしたり、ままごとをしたり、砂場でケーキ屋さんをしたり、様々なイメージを持って遊んでいます。





こんな色が、できたよ！

花をすりつぶして、いろいろな色の色水作り。花の色によって色が変わる不思議さや面白さを感じていました。

全体活動では、今日はどんなことをして遊んだのか、遊びの振り返りをしたり、ふれあい遊びを楽しんだり、季節の制作をしたりしています。



汚れているところは、ないかな？

今年から始まった、給食後の歯磨きの様子です。大きな口を開けて、上手に磨いていますよ。

こっちにゴミが落ちてたよ

当番活動が始まりました。給食後のお掃除や食器運び、全体活動の時に制作で使うものを配ったり、いろいろなお仕事をしています。「自分の番は、まだかな？」と、当番の日が来るのを楽しみにしている姿も見られます。



こいのぼりを作りました！

昨年は、休園期間中で作れなかったこいのぼり。今年は、一人ずつマイこいのぼりを制作しました。「どんなこいのぼりになるかなあ」と、子どもたちは完成を楽しみに制作していました。



何色の模様にしようかなあ

まずは、自分で尻尾を切り、好きな色のクレパスで鱗の模様を描きました。大きな鱗、小さな鱗、ギザギザの鱗、レインボーな鱗、子どもたちは「どんなのにしようかな」と考えながら鱗を描いていました。

絵の具、楽しいな♪

初めての個人絵の具に、子どもたちはドキドキワクワク。少しためらいながら絵の具を出し、こいのぼりを塗ると「うわ〜！」と喜んでいました。



こいのぼりが、泳いだ〜！！

天気がいい日、完成したこいのぼりを泳がせました。この日は風があり、こいのぼりも吹き流しも気持ちよさそうに泳ぎました。「泳いだ！」と、子どもたちもこいのぼりも嬉しそうでした。

